

## Ketua PN Rembang, Liena, SH.,MHum Lantik Pimpinan DPRD Kabupaten Rembang

Updates. - [REMBANG.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://REMBANG.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Oct 31, 2024 - 17:17



REMBANG – Pelantikan Pimpinan Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Rembang periode 2024-2029 berlangsung khidmat pada hari ini, Kamis (31/10/2024). Prosesi pelantikan yang dipimpin langsung oleh Ketua Pengadilan Negeri (KPN) Rembang, Liena, SH., MHum., dihadiri oleh berbagai pejabat daerah, termasuk unsur Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kabupaten Rembang.

Acara yang digelar di Gedung DPRD Rembang ini menjadi momentum penting

bagi Kabupaten Rembang dalam melanjutkan agenda-agenda pembangunan dan pelayanan masyarakat. Dalam keterangannya kepada wartawan, Ketua Pengadilan Negeri Rembang, Liena, SH., MHum., berharap agar para pimpinan yang baru dilantik dapat mengemban amanah dengan penuh integritas dan tanggung jawab demi kemajuan Kabupaten Rembang.



Pimpinan DPRD Kabupaten Rembang yang Dilantik:

1. Ketua DPRD: H. Abdul Rouf dari Partai Persatuan Pembangunan (PPP).
2. Wakil Ketua I: H. Bisri Cholil Laqouf dari Partai Kebangkitan Bangsa (PKB).
3. Wakil Ketua II: Ridwan, SH., MH., dari Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP).
4. Wakil Ketua III: H. Gunasih, SE., dari Partai Demokrat.

Setiap pimpinan DPRD yang baru saja dilantik mengucapkan sumpah dan janji jabatan yang disaksikan oleh Ketua PN Rembang dan para anggota Forkopimda lainnya. Dalam keterangannya kepada para wartawan, Ketua DPRD terpilih, H. Abdul Rouf, menegaskan komitmennya untuk memajukan Rembang melalui sinergi yang kuat antara legislatif dan eksekutif, serta melalui kolaborasi aktif dengan masyarakat.

Acara pelantikan ini diakhiri dengan sesi foto bersama dan ramah tamah antara pimpinan DPRD yang baru dengan Forkopimda, para undangan, serta perwakilan partai politik. Diharapkan dengan kepemimpinan yang baru ini, DPRD Rembang dapat terus bekerja proaktif dan aspiratif dalam mewujudkan aspirasi dan harapan masyarakat Kabupaten Rembang. (\*\*\*)